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公開セミナー第５回は１１月２９日終了致しました。 

今回の講演で本年度の公開セミナーは全て終了致しました。本年度も会場準備・講演記録

含め多くの会員の皆様のご協力で４年目の公開セミナーが終了したこと報告致します。 

１．講演 

講演の直前会場が円覚寺側の都合より予定の宗務本所２階集会室から大方丈に変更

となった。前日からの冷え込みで急遽ガスヒーター６台を設置したが方丈の広さを

十分温めるには至らなかった。講演は予定通り開始したが質疑の時間が１０分程度

と短くなった。講演の要旨は別途記載したが身近なテーマであり参加者から講師宇

田川会員の連絡先を問われ、講演の様子を記録した山﨑会員が電話番号とメールア

ドレスを動画内と鎌倉淡青会ホーム頁に記載した。 

２．アンケート集計（2016年 11月 29日公開セミナー：回答数 56） 

                                2016-11-30 杉田 

０．参加者 

      ・事前申込・当日出席 ８３名（当日欠席 １８名） 

       ・当日申込・当日出席  ５名 

       ・講師・事務局出席者 １５名             総計 １０３名出席 

 

１．このセミナーについて（杉田コメント：初めてと 5回までの方が 8割を占める） 

①どのように知ったか 

広報誌     ７名    広報チラシ    ７名 

友人・知人  １７名    前回に引き続き ２１名 

メールで    ３名    淡青会案内    １名 

②参加回数 

初めて １３名 ２～５回 ２９名 ６～１０回 ７名 １０回以上 ３名 

 

２.ご意見（杉田コメント：講演好評で感謝するが圧倒的。なお以下は重複回答含む。） 

１)今後の為また今後の検討材料に大変参考になりました。 35名 

２)大変詳しく有益な講演に感謝します。         12名 

３)説明が丁寧で分かり易かった。             4名 

４)豊富な材料・資料に基づく講演に感謝します。      2名 

５)説明が多いため時間不足。この為質疑応答の時間も不足。 5名 

６)その他(以下はそれぞれ 1名ずつの意見) 



          ・今後も相談できるのは心強い。 

          ・今後じっくり資料を読み返したい。 

      ・今後は自身で実地検分してゆくつもり。 

      ・この様なテーマは一般では聞けないので大変貴重。 

          ・講師の立場を国家資格にするべき。 

          ・施設別の必要費用を具体的に聞きたかった。(上記の５)関連か) 

          ・いざという時に幾らかかるのか知りたかった。(上記の５)関連か) 

          ・ケアマネージャーとの関連も教えて欲しかった。(上記の５)関連か) 

          ・声が小さく聞き取りにくかった。 

          ・この様な詳細な検討は老齢者には無理なので、地域対策を希望する。 

          ・講師宇田川氏のメアドを PCに貰いたい。 

 

３．要望事項（杉田コメントセミナー運営好評価、年間計画の提示と一括申込みも） 

・講師並びに関係者に感謝します。(複数) 

・早期の年間計画提示とそのための申込み体制の確立を望む。 

・申込み方法を各回ばかりでなく年間一括申込み出来るシステム検討を望む。 

・ホームページでの申し込みも可能にして欲しい。 

・広報チラシ等で積極的に PRして欲しい。 

・メールでの連絡があると有難い。 

・今回の会場は寒すぎました。 

・会場は靴のまま入れる暖かい所でお願いしたい。(鎌倉の冬は寒い！) 

 

・今後の講演テーマに対する要望 

      真の幸福とは何か 

生き甲斐 

中国の動向 

       ＡＩについて 

       鎌倉、三浦半島地域の地質、そこを歩く時の楽しみ方 

(これらの地域は断層・湧水等興味深い所なので) 

    

以上 


